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Ref. Requerimento n° 047 - Seção Ordinária de 10/02/2014

Em atenção ao requerimento no qual Vossa Senhoria solicita informações acerca da

possibilidade de implantar uma Unidade de Ensino Superior Municipal em Botucatu, bem como da

possibilidade de estudar medidas para subsidiar estudos de alunos em situação de

vulnerabilidade social em faculdades particulares localizadas em nosso município e, finalmente,

sobre a possibilidade de subsidiar o transporte de alunos que cursam faculdade em outras

cidades, temos a informá-la o seguinte:

Primeiramente, quanto à implantação de uma unidade de Ensino Superior Municipal, tal

projeto vem sendo estudado pela Secretaria Municipal de Desenvolvimento. Saliente-se, ainda,

que o Município de Botucatu já conta com uma unidade da Universidade Aberta do Brasil (UAB).

No tocante ao subsidio dos estudos em situação de vulnerabilidade em faculdades

particulares deste município, cabe ressaltar que o Governo Federal possui vários programas

nesse sentido, como é o caso do PROUNI, FlES. Ademais, não há previsão orçamentária para

tanto.
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Finalmente, quanto ao subsídio de transporte de alunos para faculdades de outros
municípios, trata-se de matéria que carece de regulamentação legislativa e, posteriormente,

dotação orçamentária.

Aproveitamos o ensejo para externar nossos votos de elevada estima e distinta
consideração por Vossa Senhoria.

Atenciosamente,

ALESSANDRA LUCCHESI DE OLIVEIRA
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